

NEWSPAPER

HUT TNI ke-76, Kapolda Sulsel Beri Kejutan Kepada Pangdam XIV Hasanuddin, Pangkoopsau II, Serta Danlantamal VI Makassar

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 5, 2021 - 10:21



MAKASSAR- Pangdam XIV/Hasanuddin, Pangkoopsau II dan Danlantamal VI mendapat kejutan kue ulang tahun dan ucapan selamat HUT TNI ke-76 dari

Kapolda Sulsel Irjen Pol Merdisyam, Selasa (05/10/2021).

Irjen Pol Merdisyam bersama Irwasda Polda Sulsel, Kabidhumas Polda Sulsel Kombes Pol E. Zulpan dan Dirpolairud Polda Sulsel membawa kue ulang tahun ke Rujab Pangdam XIV Hasanuddin, kemudian menyerahkan kepada Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno sebelum pelaksanaan upacara HUT TNI, sebagai ucapan selamat hari ulang tahun TNI ke-76 kepada Pangdam.

"Selamat Ulang Tahun TNI Ke-76 tahun, TNI Profesional Kebanggaan Rakyat, Selalu Sinergi Untuk Negeri, Semoga TNI semakin dicintai dan semakin profesional", ucap Irjen Merdisyam.

Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno mengucapkan terima kasih kepada Kapolda Sulsel yang menyampaikan selamat HUT TNI ke-76 semoga sinergitas TNI dan Polri kedepan semakin baik.

Kapolda Sulsel juga memberikan kejutan kue ulang dan ucapan selamat HUT TNI ke-76 kepada Pangkoopsau II Marsekal Muda Minggit Tribowo di Rumah Jabatannya.

Kepada Pangkoopsau II, Kapolda Sulsel mengatakan keluarga besar Polda Sulsel datang secara khusus untuk menyampaikan selamat ulang tahun TNI ke-76 tahun 202. "Doa dan harapan kami semoga rekan – rekan TNI semakin profesional dan menjadi kebanggaan rakyat Indoensia", ucap Irjen Merdisyam.

Danlantamal VI Laksamana Pertama TNI Dr. Benny Sukandari tidak luput kejutan kue ulang dan ucapan selamat HUT TNI ke-76 dari Kapolda Sulsel Irjen Pol Merdisyam di rumah dinas Danlantamal VI, Selasa (05/10/2021).

"Kami atas nama Kepolisian Daerah Sulawesi Selatan mengucapkan selamat HUT TNI ke-76, semoga TNI semakin profesioan dan dicintai rakyat", kata Irjen Merdisyam.

Sementara Danlantamal VI menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada kapolda dan seluruh keluarga besar Polda Sulsel

Ia mengharapkan kerja sama antara kedua institusi ini dapat semakin baik ke depannya

Pada kesempatan tersebut, Kabidhumas Polda Sulsel Kombes Pol E. Zulpan yang turut bersama Kapolda menyampaikan harapan bahwa sinergitas dan solidaritas TNI-POLRI terus meningkat untuk bumi Pertiwi, NKRI Tercinta.

"Dalam menjaga dan memelihara kesatuan serta persatuan NKRI, sinergitas dan solidaritas antara TNI-POLRI berharap dapat terus terjaga dan meningkat. Hingga tak bisa digoyahkan", terang Kabidhumas.

"Sinergi hubungan baik antara TNI-POLRI dapat memberikan yang terbaik bagi masyarakat Provinsi Sulsel, Bangsa dan Negara", tutup Kombes Pol E. Zulpan.

(Red)